

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 630

Más sectores se beneficiarán con el servicio de gasificación

Las buenas noticias siguen llegando hasta los diferentes sectores de Girón. En una nueva socialización con la comunidad de los barrios Villa del Sol, Villa Rey y Cataluña, la Secretaría de Vivienda llevó la grata noticia de que sus sectores serán beneficiados con el servicio de gasificación.

Es importante destacar que durante el 2017 fueron 1.500 las familias beneficiadas con este servicio de gasificación y en el 2018; 1.500 familias más, están en el proceso. Sin embargo, la meta en el cuatrienio de la Administración del Tejido Social, liderada por John Abiud Ramírez, es llegar a por lo menos 25 mil familias gironesas.

¡Seguimos trabajando para dignificar la vida de los gironeses!

Febrero 7 de 2018

Monumento Nacional